



## VEE devient régionale

vendredi 26 septembre 2008, par [lpe](#)

8 ans après sa création, **VEE (Veille, environnement, entreprises) étend son action à l'ensemble de la région.**

Cette association, basée dans la Vienne, et créée à l'initiative du MEDEF et de l'UIMM Vienne (avec le soutien du MEDEF et de l'UIMM des Deux-Sèvres), compte aujourd'hui **78 entreprises adhérentes** qui représentent plus de 12000 salariés.

Ses missions s'articulent autour d'un **accompagnement des entreprises vers un management environnemental**, l'organisation de réunions thématiques d'échange, ou encore une veille environnementale associée à la création d'outils pratiques.

Les entreprises adhérentes sont toutes engagées dans un processus visant à réduire leur impact sur l'environnement. L'association les aide à mettre en place des actions concrètes en matière de développement durable.

Lors de son assemblée générale du 18 septembre dernier à la Cave du Haut Poitou -nouvel adhérent), VEE a modifié ses statuts de façon à avoir une compétence régionale et pouvoir étendre ses prestations à l'ensemble des entreprises de la région.

Contact : Mirentchu MARTINIÈRE, Chargée de mission, Veille Environnement Entreprises, tél : 05 49 37 48 69, email : [vee\\_info@yahoo.fr](mailto:vee_info@yahoo.fr)